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Председатель собрания Иванов Г.Т.
Секретарь сгорания Натрии скш$ К.Р.
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Присутствовало ^. ISO* * • человек.

В о б е с I к а  д и я:
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1. отчет депутата Мончегорского Горисполкома перед избирателями 

о работе и деятельности в а истекши период с . . . .
Т. Б ОН'Д А.-Р Ь ■ AJU ^г- • ' ; • .

-* * * • * «

С л у ш а л и :  тов. бондарь Ф,й# который доложил избирателям 
о заботе городского совета . На рад с хорошими сторовш 

. заботы о трудящихся таксзе, рологенме ,как с жилой щшщадэ 
до тхпор остается на очень низком уровне, но по отноше
нию строительства детских Седов, яслей, медицинских пункс
как на участках так и в городе работы проводились довсж 
но активно, Кроме того отремонтировано I  магазина и вш 
открыто два магазина.

В о п р о с ы :

!♦ Евстигнеев, М. Что намечало в дальнейшим для ликвидации тяжелого
положения с жильем? ...

2 , Дежкин ФД, Почему Продсйаб плохо снабжает овощами, частности
картосешм. • - * •

? , Уников А. Когда, будет построена.дорога на Маячу и будут %
сделаны тротуары как г  городе так и в поселка?

На все вопросы были даны ответы , которыми нрисутстданре

В ы с т у п и  л и:
1, Припутнев I.К , поверил, что депутаты не стойко требуют вопрос м

о постройке тоотуаров и пешеходных переходов 
''' .... .которые очень необходимы, . _' МШк

2, садиков А.С, i овория, что нашему' депутату т, Бондарь ФД. над*
в дальнейшем больше проявлять инициативу © пос
тройке дороги  на Мончу от пр. Жданова, а та*^е 
проявить заботу о выделении нашему цеху оольшегс 

____ j: количества жилой площади, так как цех всегда
ползает получает меньме остальных цехов.
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того настаивать о постройке тротуаров.
ЧрМытков В.Су ^товррилт^что -депутат Бондарь Ф.И« йв отчета. 
-- У — ' У :^Пперед:шбнратёлямк,видв о,- что всеже

сделано по благоустройству города Гончего ска
Нашему депутату тов. Бондарь надо Учесть, 

все недостатки и ставить их на ближашеи 
Горсовета.

Председатель 

Секретарь

С Г,Иванов)

( Ватчйнскйй ) .



При отчете перед йзбйрателями Аатотран епоптного цеха 
о работе Городского и своды и те ль нор о комитета в а 1958 год 
были внесены следующие предложения:

 ̂ 1. Асфальтировать дорогу пр.Жданова и проложить тротуары.
/ 2. Посадить деревья на обеих сторонах.

Исправить свет по пр.Жданова.
✓ 4. Все центральные улицы озеленить травой.
4 5* На площади Кирова оборудовать сквер в полном городском 

порядке.
ч 6 . Построить на всех автобусных остановках посадочные площадки, 
ц 7. Транслировать по радио о порядке пользования городским сквер?
✓  В. С работниками Горнорудного управления, администраций, надо

провести еоответепфщие беседы о порядке посадки в автобусы 
на всех остановках.

, 9 . Избиратели напрашивают Горисполком о виновниках вывода мз 
v строя осветительной сети по пр. Жданова, М если есть виновные 

то какие меры к ним приняты.

10. Уделить внимание на рабочих Щ  о создании жилой площади 
им в которой цех остро нуждается.

./f t .  Просить органы милилии г.Мончегорска о создадим повадка 
Y в городе особенно на остановках автобусов.

12» Транслировать по радио городской сети о порядке поведения 
яа. улице недопускать безнадзорности за ними.

18. Поставить вопрос о дисциплине в школах $80 Ш  | и ® 5
так как ими нарушается городской порядок во всех обществен
ных местах города.

Депутат Мончегорского Городского 
Совета депутатов трудящихся Бондарь,




